



4545, Ave Pierre de Coubertin  
Montréal (QC) H1V 0B2  
[www.triathlonquebec.org](http://www.triathlonquebec.org)  
514 252-3121



## Communiqué de presse Pour diffusion immédiate

Montréal, le 23 mars 2015 – **Du jamais vu pour la relève québécoise**

Alors que la deuxième étape de la Série Mondiale de triathlon verra deux québécoises (Sarah-Anne Brault et Amélie Kretz) se mesurer aux meilleures triathlètes mondiales dans cinq jours, les deux dernières semaines ont permis à de nombreux athlètes québécois de démontrer leur progression sur la scène internationale.

### Deux podiums en sept jours pour Amélie Kretz

Après une année 2014 ponctuée de blessures, l'athlète de Blainville revient en force et nous permet d'espérer le meilleur pour la qualification olympique de Rio 2016. **Amélie** a en effet terminé deuxième de la première étape de la Coupe du Monde 2015 à Mooloolaba en Australie la fin de semaine dernière. Elle a également remporté l'épreuve continentale de Wollongong (aussi en Australie) le 7 mars dernier juste devant sa compatriote et partenaire d'entraînement, **Sarah-Anne Brault**. Cette dernière, qui avait réalisé de très bonnes performances en Série Mondiale l'année dernière et qui revient aussi d'une blessure, nous promet aussi une saison 2015 positive.

### Un titre de Championne Nord-Américaine Junior pour Emy Legault

La représentante du Club Tri-O-Lacs et originaire de l'Île Perrot a conclu son camp d'entraînement en Floride avec l'Équipe du Québec de Triathlon avec une victoire au Championnat Nord-Américain Junior de Sarasota. C'est le 3e titre pour les athlètes juniors Québécois en 4 ans après Xavier Grenier-Talavera (2014) et Amélie Kretz (2012). Le prometteur **Charles Paquet**, de Port-Cartier, a quant lui remporté la médaille de bronze chez les juniors hommes.

### Xavier Grenier-Talavera et Jérémy Briand convaincants à leur début chez les seniors

Jérémy Briand a terminé 4e à l'épreuve continentale de Clermont le 7 mars, puis 5e au Championnat Nord-Américain Senior le 14. Xavier a quant à lui remporté la médaille d'argent à l'occasion de l'épreuve continentale de Lima au Pérou alors qu'il avait terminé 7e la semaine précédente à Clermont. **Ces sont les meilleurs résultats québécois obtenus par des athlètes masculins sur le circuit continental senior de l'histoire.**

-30-

Contact : Francis Sarrasin-Larochelle - Triathlon Québec - [fsarrasinlarochelle@triathlonquebec.org](mailto:fsarrasinlarochelle@triathlonquebec.org) - 438-821-8359

TRIATHLONQUEBEC.ORG